



Boccia: Ex-Weltmeister demonstrieren ihr Können

Die Bocciafreunde Pallino Memmingen haben ihr 15-jähriges Bestehen gefeiert. Aus diesem Anlass demonstrierten die beiden Ex-Weltmeister Nicola Natale (Österreich) und der Schweizer Davide Bianchi (links) Mitgliedern, Fans, Freunden und anderen Interessierten ihr Können. Pallino-Vorsitzender Helmut Wassermann begrüßte neben den Gästen und den Sportlern auf der Anlage auch Schiedsrichterin Andrea Steininger und Moderator Günther Baur, der das Spielgeschehen für die 85 Zuschauer kommen-

tierte und die Regelkunde ausführlich erklärte. Das Spiel wurde nicht langweilig, da beide Akteure mit voller Konzentration bei der Sache waren und mehrmals die Gäste mit tollen Aktionen begeisterten. Im Anschluss an das Spiel, das Nicola Natale mit 15:13 gewonnen hatte, bot sich für Interessierte noch die Gelegenheit, zusammen mit den Stars das Spiel auszuprobieren. „Das war beste Werbung für den Boccia-Sport, den man bis ins hohe Alter ausüben kann“, betonte Moderator Günther Baur. reb/Foto: Rebhan